

Liebe Kolleg*innen,

im Namen des [Graduate Student Qualitative Methods Network \(GSQMN\)](#) freue ich mich, das nächste virtuelle Treffen des Netzwerks *QualMethodsSpaces* anzukündigen.

Das Ziel des [Graduate Student Qualitative Methods Network \(GSQMN\)](#) ist es, Räume zu schaffen, in denen sich Doktorand*innen an methodologischen Diskussionen, Kooperationen und Mentoring durch andere Doktorand*innen, Forscher*innen und Dozierende verschiedener Hochschulen beteiligen können. Das Netzwerk wird Veranstaltungen anbieten, bei denen Doktorand*innen ihre qualitativen Forschungsprojekte und methodischen Ideen (weiter-)entwickeln und sich untereinander austauschen können.

Das Graduate Student Qualitative Methods Network (GSQMN) lädt Sie zum virtuellen Treffen im Februar 2023 ein, das am 21. Februar von 16:30 bis 17:30 Uhr (MEZ) stattfindet. Bei diesem Treffen werden wir uns in kleinen Gruppen zu qualitativen Methodenthemen von gemeinsamen und aufkommenden Interessen treffen.

Doktorand*innen, Forscher*innen, und Dozierende, die an qualitativen Methoden interessiert sind, sind herzlich eingeladen, an einem angeregten Austausch teilzunehmen

Bei Interesse können Sie sich gerne über diesen Link anmelden:

<https://iu.zoom.us/meeting/register/tZEqf-6rpzwiH9wRdXQajw4y6a7gyDUD1Rbt>

Schauen Sie sich gerne auch den angehängten Flyer mit allen Informationen über dieses Treffen an.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Vanessa Torres van Grinsven

Dear colleagues,

On behalf of the [Graduate Student Qualitative Methods Network \(GSQMN\)](#) I'm pleased to announce the network's next virtual gathering *QualMethodsSpaces*.

The purpose of the [Graduate Student Qualitative Methods Network \(GSQMN\)](#) is to create spaces for graduate students to engage in methodological discussions, collaborations, and peer and faculty mentoring across institutions of higher education. This network will offer events where students can learn and share their qualitative research projects and methodological ideas.

The Graduate Student Qualitative Methods Network (GSQMN) invites you to attend the February 2023 virtual gathering which will take place on February 21st, 16:30 – 17:30 CET. At this gathering, we will be meeting in small groups around qualitative methods topics of shared and emerging interests.

Graduate students and faculty interested in qualitative methods are welcome to join this conversation.

You can register through this link:

<https://iu.zoom.us/meeting/register/tZEgf-6rpzwiH9wRdXQajw4y6a7gyDUD1Rbt>

See also attached flyer for all the information about this gathering.

Kind regards,

Dr. Vanessa Torres van Grinsven